



Gewerbeverband Frasdorf: Rückenwind für Selbstständige

Beitrag

Die Coronazeit war für viele Menschen kein Ponyhof. Vor allem Selbstständige mussten, je nach Branche, hart um ihre Existenz kämpfen. Das kann man entweder alleine machen oder besser doch mit Unterstützung. Diese Rückendeckung bietet zum Beispiel der Gewerbeverband Frasdorf. Hier finden Unternehmerinnen und Unternehmer ein Netzwerk, das ihnen auch in schwierigen Zeiten zur Seite steht und darauf achtet, dass ihre Mitglieder in der Gemeinde und der Region noch besser vernetzt und verwurzelt sind, als ohnehin schon.

Dabei ist die Geschichte des Frasdorfer Ortsverbandes noch gar nicht so alt. Auf Anregung der Gemeinde wurde er im Jahr 2009 gegründet, ein Jahr, nachdem sich der Dachverband endgültig in „Bund der Selbstständigen – Gewerbeverband Bayern e.V.“ umbenannte. Auch das ist ein wichtiger Punkt für die Frasdorfer Mitglieder: Sie bekommen aus der Hauptgeschäftsstelle in München vielfältige Unterstützung, die im Beitrag enthalten ist.

In erster Linie sind das Beratungen bei juristischen, betriebswirtschaftlichen, arbeitsmedizinischen oder sicherheitstechnischen Fragen, bei denen manche Selbstständige überfordert sind. Darüber hinaus profitieren sie von Sonderkonditionen etwa bei den Telefon- oder Stromkosten. Ganz zu schweigen von der Möglichkeit, sich in Sachen Unternehmensführung durch Seminare oder e-Learning weiterzubilden.

Doch bei all diesen Vorteilen, die man als Unternehmer hier nutzen kann, bleibt das Wichtigste die Arbeit vor Ort. Und hier sind die Frasdorfer eine rührige Gemeinschaft, bei der „Netzwerken“ nicht nur eine hohle Phrase ist. So bieten die regelmäßigen Unternehmerstammtische die Möglichkeit, sich untereinander auszutauschen, neue Kontakte zu knüpfen und von gegenseitigen Empfehlungen zu profitieren. So sollen einerseits die Betriebe im Ort unterstützt werden und andererseits der Wirtschaftsstandort Frasdorf gestärkt werden.

Dabei ist ein wichtiger Punkt, dass der Gewerbeverband eine geschätzte Rolle als Bindeglied zwischen Gemeinde und Selbstständigen hat. Hier kann bei etwaigen Herausforderungen vermittelt werden, der Verband setzt sich für die Anliegen seiner Mitglieder ein. Die können sich zudem auf der Homepage des Verbands in Wort und Bild präsentieren und außerdem die Jobbörse nutzen, wenn

neue Mitarbeiter gesucht werden.

Ebenfalls beliebt sind Aktionen, die der Gewerbeverband initiiert. So organisieren die Verbandsmitglieder regelmäßig den Kirtamarkt mit Gewerbeschau, die den beteiligten Betrieben auch überregionale Beachtung schenkt. Dazu kommen gemeinsame Ausflüge oder Feste, die das Gemeinschaftsgefühl fördern und den Mitgliedern das Gefühl geben, dass sie hier gut aufgehoben und nicht alleine sind. Auch in schwierigen Zeiten.

Text: af

Foto: Pia Steen

Beitrag entstand in Kooperation mit dem Wendelstein Anzeiger – www.wendelstein-anzeiger.de



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Frasdorf
2. Gewerbeverband
3. Umland